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Aos (10) dias do mês de março  do ano de 2022, às 15h00 (quinze horas), sob 
a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá 
nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as presenças dos 
senhores vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Davi Davino, Fabio Costa, Francisco Holanda Filho, Fabio Costa, 
Francisco Sales, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, 
Luciano Marinho, Oliveira Lima, Olivia Tenório, Raimundo Medeiros, Siderlane 
Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi justificada a 
ausência dos demais vereadores. Lida a Ata da sessão anterior, enviada 
eletronicamente aos senhores e senhoras vereadores. Passando para o 
grande expediente como primeiro orador vereador Joãozinho faz menção aos 
ecos pontos, onde esse vereador fez visita aos mesmos, sendo no total de 
cinco, em tempo que cita a localidade de cada um deles. Fala que hoje 
estamos vendo a necessidade de Maceió ter mais eco pontos a exemplo da 
área do Benedito Bentes que tem essa necessidade, dentre outros bairros, 
onde também ressalta a falta de educação da população em jogar lixo 
domiciliar de forma indevida, em tempo que se tem os dias corretos de coleta. 
Passa a citar Lei que foi promulgada de sua autoria que vai entrar em vigor, 
que tem a obrigatoriedade da publicidade dos ecos pontos instalados no 
município de Maceió que vai passar a ter vigor dia 09 de maio, onde esse 
vereador vai procurar o superintendente da SUDS, bem como ressalta que 
destinou 50 mil de suas emendas a própria SUDS para que se possa fazer 
uma atividade de divulgação junto a população para conscientização 
ambiental. Por fim agradece a aprovação em primeira discussão para o título 
de cidadão ao vereador Kelmann Vieira, onde hoje estaremos colocando a 
citada indicação em segunda discussão. Segundo orador vereador Siderlane 
Mendonça passa a falar sobre a decisão que vem sendo tomanda em alguns 
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lugares do Brasil no que se refere a retirada das máscaras em áreas fechadas 
ou abertas. Diz não entender alguns decretos para a forma do uso de máscara, 
passando a fazer um comparativo do uso de máscara nos restaurantes, show 
e estádio de futebol dentre outros, onde as regras se diferenciam. Fala que 
com a grande eficiência da vacinação realizada pela Prefeitura de Maceió, 
acredito que já está na hora do Governo do Estado e da Prefeitura de Maceió 
flexibilizar e fazer a liberação das máscaras para que a população possa aos 
poucos vivendo de forma mais natural. Em aparte vereadora Silvania Barbosa 
aproveita a oportunidade para solicitar que essa casa volte a ter as sessões 
presenciais, sendo um dos motivos a dificuldade que encontro enquanto 
vereadora para conseguir as assinaturas dos vereadores para que eu possa 
apresentar meus projetos. Retornando orador diz que discorda da vereadora 
Silvania Barbosa no tocante a ter as sessões só de forma presencial, onde 
podemos sim continuar realizando de forma hibrida nós temos que usar a 
tecnologia ao nosso favor e quando necessário estarmos em outro local vamos 
ter a oportunidade de acompanhar as sessões mesmo participando das 
discussões. O Presidente Galba Novais Netto parabeniza o orador, em tempo 
que fala ser justa a reinvindicação da vereadora Silvania Barbosa e também 
para a assinatura de documentos podemos utilizar a tecnologia ao nosso favor 
através das assinaturas eletrônicas, onde a própria Câmara já disponibilizou. 
Fala que enquanto a flexibilização estamos aguardando as posições dos 
executivos estadual e municipal junto com as orientações dos comitês 
técnicos, enquanto isso vamos permanecer as atividades como estão, onde 
estamos utilizando a tecnologia ao nosso favor de forma que os colegas não 
sejam prejudicados. Pela ordem vereadora Silvania Barbosa diz que a criação 
da forma hibrida foi para evitar aglomeração e se hoje temos a necessidade 
da retirada do uso de máscara seria normal o retorno das sessões presenciais, 
onde essa vereadora é sim a favor da tecnologia, porém estamos sim sendo 
prejudicados no tocantes as assinaturas como mencionado. Terceiro orador 
vereador Leonardo Dias passa a reforçar o pedido da vereadora Silvania 
Barbosa no tocante ao retorno das sessões de forma presencial, onde a 
ausência dos vereadores perdemos até mesmo na convivência, na 
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interlocução, aprimoramento dos projetos dentre outras tratativas, bem como 
reforça a fala do vereador Siderlane Mendonca para a normalidade e sabemos 
que todos colocamos máscaras para tirar fotos ou sair nos vídeos e na vida 
normal não usa, já passou a pandemia o Brasil já está em uma fase de 
convivência como em outros países. Fala que por coincidência minha equipe 
protocolou projeto que torna facultativo o uso de máscaras pelo menos para 
as nossas crianças na sala de aula. No Prolongamento do Expediente foram 
lidos; não teve. Pela ordem vereadora Silvania Barbosa diz que pediu vistas 
de alguns projetos da vereadora Teca Nelma e do vereador Leonardo Dias, 
onde está devolvendo os mesmos e solicita que sejam inseridos na pauta de 
hoje. O Senhor Presidente deferi o pedido da vereadora Silvania Barbosa. 
Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental 
para deliberar a pauta, foram lidos e aprovados; Indicações da vereadora 
Gaby Ronalsa, discutido pela autora, protocolos de números 03080038/2022, 
03080040/2022, 03080043/2022, 03080045/2022, 03080047/2022, 
03090010/2022, 03090012/2022. 03090013/2022, 03090016/2022, 
03090018/2022 a 03090022/2022, 03090024/2022 a 03090027/2022, 
03090029/2022, 03090030/2022, 03090032/2022, 03090033/2022, 
03090037/2022 em discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira 
protocolos de números 03090051/2022, 03090049/2022, 03090048/2022, 
03090046/2022, 03090043/2022, 03090041/2022, 03090040/2022, 
03090042/2022, 03090050/2022, 03090044/2022, 03090045/2022, 
03090047/2022 em discussão única; Indicações do vereador João Catunda 
protocolos de números 
03080034/2022,03080036/2022,03080037/2022,03080039/2022,03080041/2
022, 03080044/2022, 03080046/2022, 03080048/2022, 03080049/2022, 
03080051/2022 em discussão única; Indicações do vereador Leonardo Dias, 
protocolos de números 03090034/2022, 03090007/2022, 03090006/2022, 
Projeto Legislativo de concessão da Comenda Salvador Lyra ao senhor Yuri 
Tenório da Silva, Projeto de Decreto Legislativo Comenda Comunista Social 
para Senhora Cândida Palmeira e ao Senhor Flavio Cansanção, Comenda ao 
Senhor Arlindo Monteiro, Comenda Teobaldo Barbosa ao senhor Alan 
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Quintela, Comenda Nise Magalhaes da Silveira ao senhor Emanoel Fortes   
em discussão única; Indicação do vereador Siderlane Mendonça discutido 
pelo autor, protocolo de número 03090035/2022 em discussão única; 
indicação do vereador Brivaldo Marques, protocolo de número 03090038/2022 
em discussão única; Indicação do vereador Joãozinho, protocolo de número 
03090014/2022 em discussão única; Indicações do vereador Raimundo 
Medeiros, discutido pelo autor, protocolos de números 03080052/2022, 
03080054/2022 a 03080057/2022 em discussão única; Nesse momento o 
Presidente suspende a sessão, retornando a sessão. Moção da vereadora 
Gaby Ronalsa discutido pela autora e subscrito pelo vereador Joãozinho  
protocolo de número 03070027/2022 em discussão única; Requerimento do 
vereador Valmir Gomes, protocolo de número 02160004/2022 em discussão 
única; Projeto de Lei da vereadora Olivia Tenório, protocolo de número 
08170015/2021 em segunda discussão; Projetos de Lei do vereador Oliveira 
Lima, protocolos de números 09220019/2021 e 08110062/2021 em segunda 
discussão; Projetos de Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolos de 
números 08120024/2021, 08170022/2021, 08020029/2021, 08170023/2021 
em segunda discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Joãozinho 
discutido pelo autor e pelo vereador Siderlane Mendonça, protocolo de número 
09240013/2021 em segunda discussão .Passando para o Expediente Final 
não teve.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para próxima terça feira em horário regimental. Maceió, 10 
de março de 2022 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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